
宋朝华书记率南充党政代表团参观莅临香港利达丰集团

11 月 8 日下午 17 时，中共南充市委书记宋朝华率领

南充党政代表团来到我司总部参观，随同参观的南充

市政府领导有南充市人民政府副市长唐燕、中共高坪

区委书记袁华兵、中共嘉陵区委副书记、区政府区长

史燚、中共仪陇县委副书记、县政府县长郭宗海。

首先，利达丰总裁许锐生对各位领导的到来表示了热烈的欢迎，随后他带领宋书记及各位领导

一同参观了总部办公室环境。宋书记不仅感慨到：“在香港能这个寸土寸金的地方能够够拥有

整个 1 层楼这样大的办公环境真是了不起。”

公司展厅里布满了我们给各个品牌制作的成衣样品及布料，许总介绍到：“我们的产品主打高

端服装市场，制作的成衣全部对外出口；而且我们的服装都是经过国际认证的环保服装，对环

境不会造成像传统服装制造那样大的污染和伤害。”

随后，利达丰集团代表与南充市党政代表团召开了座谈会，

双方就 11 月 7 日利达丰集团与南充市仪陇县政府签订的

20 亿元有机服装全产业链项目展开了讨论。南充党政代表

团希望能够切实为企业解决发展难题，帮助企业发展壮大。

宋书记在会上讲到：“首先感谢各位的热情招待和照顾，我对许总和您的企业是一见钟情，而

且第一次见许总就觉得您是个实干的企业家。我觉得咱们的企业很好，品牌很响，贡献很大。

第一，企业好，无论是企业环境、规模标准都很高；第二，品牌很响，你们的产品全部是对外



出口，而且一直不受市场的影响；第三，贡献很大，

我们现在打造丝纺服装千亿产业集群，你们的产业对

我们南充市重整丝纺服装发展会贡献很大。”

宋书记对我们的企业寄予厚，对我们及政府提出了以

下几点要求：

第一，要把企业做强做大，通过这个服装全产业链项目把企业做强做大。

第二，要坚持高举高打，希望利达丰集团能继续坚持打造高质量服装产品，带动南充市丝纺服

装产业升级转型。

第三，政府要扶优扶强，为外来投资企业制造良好环境，提供优良服务，第一时间协调解决企

业发展的困难问题。

仪陇县政府表态，在仪陇投资 20 亿元项目的企业以前是前所未有的，现在有了香港利达丰集团，对

仪陇县整个产业发展会有很大的帮助。香港利达丰集团投

资的有机服装全产业链项目，现在农业方面已经开发了很

多亩土地，带领农民致富，工业方面要再建 200 亩工厂，

做绿色环保的服装，专注无水绿色印染科技，对长江中上

游的环境不会造成污染。

最后，利达丰集团与南充市党政代表团互相赠送了代表当地文化特色的礼品，双方对此次合作

项目的发展充满信心。我们会谨记宋书记的指导意见，不负南充市人民政府的期望，撸起袖子

加油干，全力发展有机服装全产业链。最后，借用宋书记的话“仪陇县是片红色的土地，将重

整新装再出发，祝愿我们的企业能够在仪陇这片红色的土地上发展的越来越红！”


